
 
SkB Albrecht bemerkte, er hoffe auf eine kürzere Bauzeit und einen insgesamt besseren 
Bauablauf als beim Neubau der Aggerbrücke in Lohmar-Schiffarth. 


